

## 17<sup>e</sup> rallye Epernay-Vins de Champagne

# Plein pot dans les gal

Les 144 véhicules engagés dans le 17<sup>e</sup> Rallye Epernay-Vins de Champagne ont pris le départ, hier, vers 15 heures, de l'esplanade Charles-de-Gaulle, sous les yeux du maire, Franck Leroy. Après un passage aux stands pour changer les pneus, pluie oblige, les bolides ont pu se lancer à l'assaut du vignoble. La chaussée, glissante, a donné du fil à retordre aux pilotes, mais offert du beau spectacle aux passionnés et curieux venus en nombre sur les parcours. Sensations fortes garanties !

Textes : Marion DARDARD  
Photos : Christian LANTENOIS



Un par un, les équipages ont franchi le portique, pour s'élancer sur la première spéciale, Epernay-Mardeuil. Les épreuves devaient se terminer à minuit. Et ils remettent ça aujourd'hui !



Marc-Emilien Choudey et son copilote Jérôme Thiblet à bord de leur Clio Ragnotti au départ d'Ay-Mutigny. Pour la petite histoire, la voiture a été achetée par le père du pilote en Roumanie à Edwin Keleti, dont le copilote en 2010 et 2011 était Victor Ponta... aujourd'hui Premier ministre du pays !